



～わたあめコーチから～

白百合保育園のお友達元気にしてるかな～(^^)

わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！

昨年の年中さんが、年長さんになり、わたあめコーチやどんぐりコーチを覚えていてくれてとても嬉しかったです！さらに、パチパチキャッチや最後の試合など、

思い出を沢山お話ししてくれました！コーチの教えた技を、何回もチャレンジしていて、年中さんや、年少さんも一生懸命やってたね！最後の試合は全員で声をかけ、白熱した試合になりました！またサッカーやってみてね！



～担任一同から～

・普段運動遊びを好まない子も、ボール遊びに参加し、体を動かすことを楽しめていて良かった。

・元々サッカーが好きな子がいたので、コーチに楽しく教えてもらうことで、とても生き生きとした表情が見られた。

・これから寒くなる時期だが、引き続き外遊びを楽しめるよう、ボールを使って楽しんでいきたい。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会